
智行理财网
ALC外星盾币值得投资吗？ALC货币怎么样？

很多用户想知道ALC外星人盾币是否值得投资。让&#039；让我们来看看具体的细
节。

ALC代币总数为10亿枚，已经处于全流通状态，并且已经在独立主网上线。代币在
三个交易所上线。这三个交易所都是野鸡交易所，分别是CEO和Coindo。数字交
换。你听说过或者注册过这些交易所的朋友吗？很明显，这个项目的实力其实是不
具备的。在区块链浏览器上，虽然这个项目还在循环，但是在各个区块里，没有交
易，所有区块交易数为零，略有翻倍。330多万块的高度增加了，任意一个块的成
交笔数都超过了零。这样的主链有什么意义？它&#039；这是一套幽灵服装和一条
死链。

代币最高价约0.05元，最低价约0.000006元，现价约0.0013元。目前总市值已达1
30万元。这个项目之前总市值也就几万元，估计是因为最近主上线。很多韭菜投资
者接盘，从最高的0.05到现在的0.0013，暴跌几十倍。交易深度基本都是几千块钱
，拉报价没什么意义。

至于团队，创始人叫奎因，没有照片。谁知道是谁？技术总监是亚伦。这是谁？谁
知道这是谁？没有准确的名字，没有照片，没有简历，只有假简历，谁能相信？但
即使是这样的项目，只要能拉，韭菜也会像苍蝇一样聚在一起。。这个项目是一个
匿名团队做的韭菜切割项目，也有人信。我很佩服。

ALC外星盾牌是一个国内团队发布的项目。团队整体实力差，

上市交易所都是小交易所，技术实力不足。，资金实力差，有跑路风险

项目发布于2017年，距今已久。割韭菜是牛市项目，现在没事做

目标是在比特币核心算法SHA256的基础上增加反机枪池协议。相比比特币，速度
更快，支付更方便。总量1000亿，发行量800亿，矿工200亿&#039；输出。外星
人之盾(ALC)是由一群互联网专家发起的，本质上是为投资者提供网络服务

的支付媒介。
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